

## 令和5年度 第12回H a gくみ『ボールあそびをしよう！』

9月27日（水）、28日（木）に12回目のH a gくみさんが行われました♪今日も元気に登園してきてくれたH a gくみさん！自由遊びの時間から保護者の方と離れ、お友達同士で関わる姿があり急成長している姿にとっても驚きました。今日からいよいよ親子完全分離が始まりました。

お友達と遊ぶ時のお約束のDVDを見てからサントレを行っていきました。絵本をみんなで読んで後にカードを使って絵合わせゲームを行っていきました。絵本のなぞり読みの時には少しずつ声も出るようになり、なぞり読みの仕方も身に付いてきているように感じます。カードは漢字を見て、その漢字と同じ絵を探していきましたが、漢字カードが出ただけで「兎！」「象！」と声に出して探し当てることが出来ていて、誇らしげに頭の上にカードをかざして見せてくれました。

ボール遊びは広いホールで行ったので、ホールまで階段を使って上り下りしました。しっかり手すりにつかまって上り下りすることが出来、いつもとは違う広いホールで遊ぶことを楽しみにしていたようです。ホールではハンカチを使ってリトミックを行い、ボールを投げたり、転がしてみたりと身体をたくさん動かして遊ぶことが出来ました。お友達と自然に手をつないだり、ボールを投げ合いっこしてお友達との関わりも持ちながら笑顔で遊べていましたよ。最後には布の上に全てのボールをのせ、上にポンと投げると全部のボールが一斉に散らばる姿に「すごーい！」と夢中でボールを追いかけていました。頑張ったことを先生や保護者の方にもたくさん褒めてもらって嬉しそうでした♪

初めて親子分離で過ごしたH a gくみさん。落ち着いて先生やお友達と一緒に楽しく過ごすことが出来ました。保護者の方から上手にお声掛け頂いたので安心して出来たのだと思います。ありがとうございます。再来週は絵の具遊びをする予定です！来週も元気なH a gくみさんに会えるのを楽しみにしております！

